

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Door to Door Cooling System dengan Tokoh Pemuda Desa Waluran

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Nov 20, 2024 - 12:04



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar Door to Door Cooling System dengan Tokoh Pemuda Desa Waluran*

– Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri, BRIPKA Hugo Tri Sutanto, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) yang

bertajuk *Cooling System POLRI*. Kegiatan ini bertujuan untuk memepererat silaturahmi sekaligus mengimbau tokoh pemuda di Desa Waluran agar bersama-sama menciptakan suasana yang aman dan kondusif.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 20 November 2024, mulai pukul 08.00 WIB di Kampung Waluran, RT 01/03, Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran. Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Hugo berdialog langsung dengan tokoh pemuda setempat, berbagi informasi terkait langkah-langkah yang dilakukan POLRI bersama tokoh agama untuk menjaga keamanan di wilayah tersebut.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam sambang tersebut antara lain:

1. **Kerjasama POLRI dan Tokoh Agama:** Mengingat pentingnya menjaga keharmonisan, POLRI bersama tokoh agama aktif melakukan kegiatan preventif dan preventif, seperti patroli dan safari dialogis, untuk menghimbau masyarakat agar selalu menjaga ketertiban.
2. **Pilkada Damai 2024:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh masyarakat untuk mendukung pelaksanaan Pilkada 2024 dengan menjaga ketenangan, seperti tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta menghindari provokasi, intimidasi, dan persekusi.
3. **Laporan Gangguan Kamtibmas:** Ditekankan juga agar masyarakat segera melaporkan jika ada gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian setempat atau melalui Hotline 110 untuk tindakan cepat.

Kegiatan tersebut berjalan dengan lancar dan mendapatkan respon positif dari masyarakat setempat. Harapannya, dengan adanya koordinasi ini, suasana menjelang Pilkada dapat tetap aman dan damai.